BLANKENESE

bieten können."

Kinder entern zweite Etage bei Strollers

Endlich ist das Kinderhaus Strollers fertig umgebaut. Nach über einem Jahr Sanierungsarbeiten ist die zweite Etage der 1909 erbauten Villa am Erik-Blumenfeld-Platz fertig ausgebaut. Zur feierlichen Eröffnung kam Bezirksamtsleiterin Dr. Liane Melzer,

sie zerschnitt das bunte Band und gab damit den Weg frei für die kleinen Freibeuter. Unter den Gästen waren auch Dieter Bruns (Aale-Dieter) und Sigrid Lukaszczyk (Geschäftsleitung Hamburger Klönschnack).

Julika Ochsen,Kindergartenleiterin sagt: "Wir werden künftig in unserer Pinguinen-Gruppe im Erdgeschoss rund 25 Krippenplätze (Kinder von 0,6 bis 3 Jahren) sowie in unserer Eisbären-Gruppe im 1. Obergeschoss 30 Elementarplätze (Kinder von 3 bis 6 Jahren) an-

1996 eröffnete Julika Ochsen ihr Kinderhaus, zunächst boten nur das Erdgeschoss und der große Garten Platz für die Kinder – heute können sich die 37 Kinder bis in die 2. Etage ausbreiten. Die zusätzlichen Plätze sind zwar bereits vergeben, aber die Homepage bietet aktuelle Informationen über frei werdende Plätze.

Erik-Blumenfeld-Platz 13, www.strollers.de



Bezirksamtsleiterin Dr. Liane Melzer zerschneidet das Band zur 2. Etage, daneben Julika Ochsen